



**La COORDINADORA DE MAGISTRADOS DE LA NIÑEZ Y LA ADOLESCENCIA Y PENAL DE LA ADOLESCENCIA DEL PARAGUAY- COMANPAP**

**EMITE EL PRESENTE COMUNICADO:**

**A la Ciudadanía en General**

Preocupados por lo acontecido en el escenario político jurídico que se desarrolla en nuestro país, que afecta a la soberana independencia del Poder Judicial, nos preguntamos ¿qué es la justicia?, ¿ha mutado la justicia al extremo de convertirse en un contravalor que no merece la más mínima atención de la ciudadanía ni de sus representantes?, ¿Qué riesgo se corre cuando se coloca la atención en ella y se buscan respuestas cuestionando, en primer término el manoseo a la independencia del Poder Judicial, utilizando un recurso, una institución constitucional, cuya esencia es la democracia?

La ciudadanía en general, la colectividad de operadores de justicia, la clase política toda, observa impávida como se diluye el derecho constitucional a una justicia independiente, libre de injerencias de cualquier laya, una justicia ajena a toda manipulación tendenciosa, oportunista e interesada, callando ante los abiertos ataques a la dignidad de la magistratura, a la magnanimidad del valor justicia.

Como magistrados y como miembros de la sociedad de esta República, creemos tener suficiente solvencia moral e intelectual para cuestionar la indiferencia al atropello, para cuestionar el silencio ante una manipulación oportunista del órgano constitucional que representa a la sociedad y cuya función primordial es velar por el respeto de los derechos y garantías constitucionales, entre estas el derecho a una justicia independiente, de la que la sociedad, incluida en ella los magistrados y nuestras familias, somos titulares; de ahí que las críticas a los cuestionamientos a las injerencias políticas en el poder judicial no pueden ser jamás selectivas.

Ante el manoseo al Poder Judicial, uno de los poderes del Estado, en plena vigencia de un “Estado social de derecho”, manifestamos nuestra extrema preocupación hacia la imagen y honorabilidad de toda la magistratura nacional y ante esta situación, expresamos nuestra solidaridad con el Ministro de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Sindulfo Blanco.

Exclamamos pues, nuestra desazón ante una imputación, que dado el momento de su presentación, aparece como mediática, oportunista y manipulada, absolutamente desacertada y repudiamos con firmeza el manoseo político, totalmente contrario al derecho constitucional a una justicia independiente, dada la incertidumbre generada por la sospecha de una desacertada y manipulada imputación, restada de credibilidad por el momento político en que fuera presentada.

Exhortamos a los actores con facultades o poderes de decisión que adapten sus actuaciones a la Constitución Nacional y las leyes vigentes, dando una respuesta adecuada a las garantías constitucionales y evitar caer en actuaciones que ahonden el descrédito de las instituciones a las cuales representan.

COMISION EJECUTIVA